

Le Pape prie pour les Cubains à l'occasion de la fête de la Vierge de la Charité d'El Cobre



Le Pape François a dit garder un souvenir reconnaissant de sa visite du sanctuaire de la Vierge de la Charité d'El Cobre, en septembre 2015.

La Havane, 8 sept. (RHC)- Le Pape François a prié ce mercredi pour le peuple cubain à l'occasion de la fête de sa Sainte Patronne, la Vierge de la Charité d'El Cobre.

«Aujourd'hui, les Cubains célèbrent leur patronne et leur mère, la Vierge de la Charité d'El Cobre», a déclaré le pape en saluant les pèlerins hispanophones réunis dans la salle Paul VI du Vatican pour l'audience générale de ce mercredi.

Il a dit garder un souvenir reconnaissant de son pèlerinage dans son sanctuaire en septembre 2015. «Je veux présenter à nouveau aux pieds de la Vierge de la Charité la vie, les rêves, les espoirs et les douleurs du peuple de Cuba».

«Partout où il y a un Cubain aujourd'hui, qu'il fasse l'expérience de la tendresse de Marie, et qu'elle les conduise tous au Christ, le Sauveur», a prié le Saint-Père.

Sur Twitter, le Souverain Pontife a écrit cette dernière phrase à laquelle le président cubain a répondu :

«Merci beaucoup, votre Sainteté, pour les bons vœux à l'égard des Cubains où qu'ils soient. Nous comptons sur tous ceux qui aiment Cuba pour sortir de la situation difficile que nous traversons en raison de la pandémie de Covid-19 et du renforcement du blocus».

Sources: Prensa Latina et ACI presse

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/269530-le-pape-prie-pour-les-cubains-a-loccasion-de-la-fete-de-la-vierge-de-la-charite-del-cobre>



Radio Habana Cuba